

# Le plus bel Irlandais du monde

À seulement 18 mois, Rodney est revenu des championnats du monde avec la médaille d'or du plus beau chien de sa race, les setters irlandais. Un exploit que ses éleveurs, Christophe et Cathy Forster, ont encore du mal à réaliser.

« **ON SAVAIT BIEN** que c'était un chien excellent. Mais à ce point-là... » Christophe et Cathy Forster n'arrivent toujours pas à y croire. Et pourtant, leur chien, Rodney - United Spots Red Kite, de son nom officiel - est bien le plus beau setter irlandais du monde. Et ceci à seulement 18 mois.

« Normalement, les chiens n'arrivent pas à décrocher ce prix aussi jeunes..., souffle Cathy. Vraiment, c'est extraordinaire ! Un coup de pouce pour leur élevage, la Cour Saint-Florent... et aussi un beau pied de nez aux critiques du début. Flash-back. En 1988, Cathy et Christophe achètent

leur premier setter irlandais ensemble. « C'était juste un animal de compagnie pour nous. On ne pensait pas du tout à la compétition. » Et puis, c'est « l'embrigadement », comme l'appelle en rigolant Cathy. « Des collègues qui avaient des lévriers afghans nous ont poussés à nous inscrire à notre premier concours. » Et là, c'est un fiasco complet.

## Engueulés

« Le jury nous a engueulés, a dit qu'on ne ferait jamais rien de notre setter irlandais, qu'il ressemblait à un lévrier afghan, qu'il n'était pas présentable... » Ce qui, au lieu de déprimer le couple, lui fait prendre la mouche.

« Il ne fallait pas me le dire deux fois, lâche Cathy. On s'est mis à demander des conseils à nos amis, à copier la manière de faire des autres concurrents... et deux mois plus tard, on a remporté le 2<sup>e</sup> prix à un concours. ». En 94, un deuxième



Elu plus beau setter irlandais du monde, Rodney, âgé d'à peine 18 mois, fait déjà la joie de ses propriétaires, Cathy et Christophe Forster. PHOTO DNA

me chien est acheté, une femelle, pour faire des petits.

« L'élevage et les compétitions étaient lancés. » Avec brio : à l'orée des années 2000, le couple accumule les trophées et place une chienne dans le top 3

souvent Christophe. Et là, il a remporté le 1<sup>er</sup> prix de beauté. On n'a rien compris. »

Quelques jours plus tard, il est donc de la partie pour les championnats du monde se déroulant en Autriche. « On l'avait emmené pour le fun, on ne pensait vraiment pas qu'il obtiendrait quelque chose », se souvient Cathy. Et pourtant, c'est le nouveau hold-up pour le couple : après avoir battu les chiens de toutes les catégories, dont sept champions internationaux, Rodney affronte en finale une femelle... et la bat. « En général, on finit une carrière de chien par un titre mondial. Et là, on a tout fait à l'envers », sourit Cathy.

Ce n'est pourtant pas encore l'heure de la retraite pour Rodney : il tentera de remporter un nouveau prix en septembre au Luxembourg. Avant d'essayer de gagner un second titre mondial, ce qui serait du jamais vu dans le petit monde du setter irlandais. ■